

ご進級おめでとうございます

暖かい春の日差しが心地よい季節となりました。

皆様、ご進級おめでとうございます。今年度松組の担任を務めさせていただきます柴谷美穂と申します。子ども達にとって幼稚園生活最後の一年となりました。子ども達はこれから様々な経験を通して、楽しいこと、嬉しいこと、悔しいことなどいろいろな気持ちに出会っていくと思います。一人ひとり感じ方、考え方が違う中で、いろいろな気持ちを共有し、互いに認め合えるそんな温かなクラスを目指していきたいです。新しい環境にドキドキの4月。まずは子ども達の気持ちを受け止め、寄り添い、「松組楽しい！」と感じてもらえるように、たくさんコミュニケーションを取っていきたくと思っています。

至らぬところがあるかと思いますが、丁寧な保育を目指して精一杯努めて参りたいと思います。一年間、どうぞよろしくお願いいいたします。

どんな環境でも強く、たくましく育つ松のように。

いろいろなことに挑戦しながら、一人ひとりが自分らしくのびのびと成長し、輝いていけますように。

そんな思いをタイトルに込めました。

※個人情報の観点から、クラスメイトの名前や誕生日の記入を致しません。

担任紹介

柴谷 美穂です！

- 昨年度は年少ひよこ組の担任をしておりました。
- 旅行に行くことが大好きです！
美術館、水族館、建築巡りにはまっています。
山が好きで今年は登山を再開しようと思っています(^^)
- 遊びを通して、子ども達が楽しい、おもしろいと夢中になれる時間を大切にしていきます。
松組のみんなと過ごす一年間がとても楽しみです！！

お願いします

- 全ての持ち物に名前の記入がされているかご確認をお願いいたします。
また、消えかかっているものは恐れ入りますが、再度ご記入いただきますようお願いいたします。
- 不要なタオル、造形遊びやコーナー活動等で使用する素材（カップや芯、ストロー、割り箸、空き箱等）がありましたらお持ち頂けると嬉しいです。

今月の保育内容

- 園内の自然に目を向けながら園内探検をし、春の草花や自然物などをじっくり観察をしてスケッチをします。
- 鉛筆を使って、線遊びを楽しみます。

年長 竹組
クラス通信

担任：村中千秋

ありったけの笑顔 4月号

ご進級おめでとうございます

暖かな春の陽気と共に、新年度がスタートしました。改めまして、皆様ご進級おめでとうございます。今年度竹組の担任を務めさせていただきます、村中千秋と申します。

子ども達にとって幼稚園で過ごす最後の1年が始まります。いったいどんなものに出会い、どんなことに心躍らせるのか…今からとても楽しみです！お友達と一緒に色んなことにチャレンジし、1つでも多く自分が夢中になれるもの、大好きなものを見つけてもらえればな、と思っています。そして、そんな子ども達の姿を保護者の皆様と一緒に見守っていただければ幸いです。

竹組の担任として精一杯努めさせていただきますので、よろしくお願いいたします。

子ども達のありったけの笑顔が溢れる
元気いっぱいのクラスになりますように…☆
そんな願いを込めました。

※個人情報の観点から、
クラスメイトの名前や
誕生日の記入を致しません。

担任紹介

むらなかちあき
村中千秋 です！

- ・昨年度は、年長Bグループ桜組の担任をしていました。
- ・漫画を読むことが好きです。1人で漫画喫茶に行くことよくあります♪
- ・サッカー観戦にも行きます。セレッソ大阪を応援しています！

子ども達と一緒に色んなことに夢中になりながら楽しんで毎日をご過ごしていきたいと思えます。
どんな日々になるのか今から楽しみです♪

お願いします

- ・全ての持ち物に名前が書かれているか、また、名前が消えかかっていないか、改めて確認して頂きますようお願いいたします。
- ・ご家庭で不要なタオルや、造形活動で使用できる素材（透明カップや空き箱など）があればお持ちください。

今月の保育内容

- ・園内の自然に目を向けながら園内探検をし、春の草花や自然物などをじっくり観察してスケッチをします。
- ・鉛筆を使って線遊びを楽しみます。

年長 光組クラス通信

担任：高石晴香

SUNRISE !

4月号

光組の子ども達の笑顔や心が太陽のように明るく輝き、日が昇るように希望に満ちた日々になりますように♡と願いを込めて、クラス通信のタイトルにしました(^)

ご進級おめでとうございます

春の暖かな陽の光、園庭や街で見かける草花の彩りに心が弾む季節となりました。皆様、ご進級おめでとうございます。今年度光組の担任を務めさせていただきます、高石晴香と申します。いよいよ、幼稚園で過ごす最後の一年が始まります。新しいクラス、お友達、先生に期待や楽しみ、不安や緊張、様々な思いで今日を迎えたことと思います。光組の子ども達と、同じ目線に立って心を動かし、目を輝かせ、子ども達が見つけた「おもしろい！」や「なんでやろう？」を共に深めていきたいと思います。保護者の皆様と共に、小学校に繋がるこの一年、一つ一つの子どもの成長を喜び合いながら、見守っていきたいと思います。光組で過ごす日々が、そして子ども達の笑顔が、光り輝きますよう、精一杯努めてまいりますので、一年間どうぞよろしく願いいたします。

※個人情報の観点から、クラスメイトの名前や誕生日の記入を致しません。

担任紹介



たかいし はるか
高石 晴香 です！

- 去年は、年少アヒル組の担任をしていました。
- 国内、国外、旅行に行って、その季節、その場所でしか見ることのできない景色を見ることが大好きです(^)
- 体を動かすことが大好きなので、子ども達とも全力で外遊びも楽しみたいと思います♪

お願いします



- 全ての持ち物に名前の記入がされているか、名前が消えていないか、再度ご確認をよろしくお願いいたします。
- ご不要なタオルや造形遊びやコーナー活動などで使用する素材（空き箱やカップ、ロール芯、ストローなど）がありましたら、ご協力お願いいたします。

今月の保育内容

- 園内の自然に目を向けながら園内探検をし、春の草花や自然物などをじっくり観察してスケッチをします。
- 鉛筆を使って、線遊びを楽しみます。

年長 椿組クラス通信

担任：田原希美

ゆきつばき

4 月

雪椿の花言葉である、「変わらぬ愛」の通り…
愛で溢れたクラスに
していきたいです❀

ご進級おめでとうございます

心地よい春風の中、新年度を迎えました。皆様、ご進級おめでとうございます。

いよいよ幼稚園生活最後の一年が始まりました。椿組の子どもたちはどんなことに
心ときめき、興味を深めていくのでしょうか…今から楽しみで仕方ありません♪

できないかもしれないけど、まず「やってみたい!」「やってみよう!」と挑戦の
気持ちを大切に、楽しい園生活を送れるように心を込めて務めて参ります。

1年間どうぞよろしくお願いいいたします。

※個人情報の観点から、
クラスメイトの名前や
誕生日の記入を致しません。

担任紹介



たはらのそみ
田原 希美です!

- 昨年度は、年中 A グループ星組の担任をしていました！
初めてお会いする方も多いと思いますが、
よろしくお願いいいたします。
- お笑いが大好きで、週末は劇場に行くことが多いです♪
- うどんが好きなのですが、香川県に行ったことがないので、今年こそは行きたいなと、計画中です…!

お願いします



- 全ての持ち物に名前が書かれているか、
また、名前が消えかかっているか、改めて
ご確認をお願いいたします。
- ご家庭で不要になったタオルや、ビニール
袋、造形活動で利用できる素材（カップ、芯、
ストロー、空き箱等）がありましたら、お持
ちいただけますと幸いです。

今月の保育内容

- 園内の自然に目を向けながら園内探検をし、
春の草花や自然物などをじっくり観察をしてスケッチをします。
- 鉛筆を使って線遊びを楽しみます。

年長 梅組クラス通信

担任：田中 祐太

うめっこ探検隊

4月号

ご進級おめでとうございます

皆様ご進級おめでとうございます。今年度、梅組の担任を務めさせていただきます田中祐太と申します。年長になった子ども達は今年一年も様々なことにチャレンジします。友達と協力したり、競い合ったり、時には喧嘩をすることもあるかもしれません。友達との関わりの中で沢山のことを学ぶ一年となるでしょう。そんな子ども達の成長する姿を、皆様と一緒に見守れることがとても嬉しいです。まずは子ども達が、友達大好き！先生大好き！梅組大好き！！と思ってもらえるクラス作りを目指します。精いっぱい頑張ります。一緒に梅組を盛り上げましょう！

子ども達が日々の遊びや学びの中で「不思議」「楽しい」「面白い」という思いを発見していくイメージを「探検隊」という言葉に込めました。

※個人情報の観点から、クラスメイトの名前や誕生日の記入を致しません。

担任紹介



たなかゆうた
田中祐太 です！

・昨年度は、Aグループの年中「月組」の担任をしていました。

明るく楽しく元気良く！遊びの中で子ども達の心の動きを大切に保育を進めていきたいと考えています。

梅組の子ども達にとって、幼稚園で過ごす最後の一年です。全員にとって特別な一年になるように、精一杯頑張りたいと心から思っています。一年間、どうぞよろしく願いいたします。

お願いします



ご家庭で不要になった雑巾や紙袋、ビニール袋等がもしあれば寄付していただけるととても助かります。

また、持ち物の中に、名前が消えかかっているものはありますか？

昨年度から引き続き使用するものの中には、名前が消えかかっているものもあるかもしれません。改めてご確認くださいませよう宜しくお願いいたします。

今月の保育内容

- ・身近な自然に目を向けながら、園内探検をします。春の草花や自然物等をじっくり観察してスケッチします
- ・鉛筆を使った線遊びを楽しみます。

年長 桜組

クラス通信

担任：末吉奏絵

八重桜

4月号

ご進級おめでとうございます

色とりどりに咲く花々とともに、新生活がスタートしました。

皆様、御進級おめでとうございます。今年度、桜組の担任を務めさせていただきます、末吉奏絵と申します。あっという間に幼稚園で過ごす最後の1年になりましたね。今まで以上に友達との関わりが深まり、クラスでの団結力が生まれたり、時には悔しい思いをしたり、今年度も様々な経験をするとおもいます。その都度子どもたちに寄り添い、一緒に一歩ずつ進んでいけたらと思います。どんな事に興味を持ち、どんな遊びが広がるのか、今から楽しみです♪

至らぬ点多々あるかもしれませんが全力で頑張りますので、1年間どうぞよろしくお願いいたします。

担任紹介

すえよしかなえ

末吉奏絵です！

- 昨年度は鳩組の担任でした。持ち上がりですので保護者の皆様とも面識があり、とっても嬉しいです！
- 子どもから「この曲弾いて！」と、リクエストされることが好きなのでどんな歌を歌いたいか色々探してみてください♪
- 神社巡り、刀博物館に行く事が好きです。趣味の合う方がおられましたらぜひ良い場所を教えてください^^

桜の種類によって花言葉が違い、八重桜は「理知」「おしとやか」という意味があるそうです。子どもらしい活発さは勿論、物事を落ち着いて考えながら行動できるような一面も出てくるといいなと思いこの通信名にしました。

※個人情報の観点から、クラスメイトの名前や誕生日の記入を致しません。

お願いします

- すべての持ち物に名前が記入されているか、消えかかっているか、再度ご確認、ご記入ください。
- 不要なタオル、ビニール袋、造形遊びやコーナー活動で使用できる素材(空き箱、カップ、ストロー、ロール芯等)がありましたらお持ちください。

今月の保育内容

- 年長になって改めて園内の自然に目を向けながら園内探検を楽しみます。
春の草花や自然物などをじっくり観察して、スケッチをします。
- 鉛筆を使って、線遊びを楽しみます。